



5月園だより その2

2023年5月15日(月)

親子ピクニック 楽しいひと時 ありがとうございました。

新緑の中、天候に恵まれ、親子ピクニックが行われました。新しいクラスになって初めての顔合わせとなったクラスでは、自己紹介から始まりました。ゲームやクイズをお家の人としながら、公園内を回っている子どもたちは、笑顔でいっぱいでした。

クラスごとに自己紹介



盛り上がるゲーム①

右?左?前?後ろ?最後は
前!前!前!でお集まり!



お菓子、何が入っている
のかな?楽しみだな!

朝から楽しみなお弁当 ♡
おいしい!おいしい!



園内事故の対応について

5月上旬、保育部園庭において、砂場を囲っている木柵につまづいた園児が転倒した際に、園外土地との境に設置されたコンクリートの柵（高さ30センチ程）に頭部ひたい部分がぶつかり、約1センチメートルの裂傷を負うという園内事故がありました。けがをされたお子様と保護者の皆様には、大変申し訳なく、園として重大に受け止めております。

事故発生後、園庭の安全点検を再度行い、保育部砂場を囲っている木柵を撤去いたしました。また、現在コンクリート柵をカバーするクッション材を設置しているところです。今後も安全点検を重ね、安心して遊ぶことができる安全な環境を作ってまいりたいと思います。



～命を考える～ つかまえたカエル、どうする？

ひかりっこは、生き物が大好きです。毎日、園庭でダンゴムシやアメンボなどを見つけることに夢中です。そんな中、子どもたちは4月下旬に園庭で一匹のカエルを見つけました。早速、水槽に入れて、色が変わる様子を見たり、声をかけたり、何を食べるのか調べたりして、エサ探しに奔走…。捕まえたカエルとのかかわりを深めていました。しかし、担任の先生方には、連休を前にして悩みが発生します。「入れている水槽は小さい…明日から5日間の連休がやってくる…カエルの身になって命を絶やさない気持ちを持ってほしい」と。

この年齢は、捕まえた生き物を手放すことは、まだ受け入れがたい年頃です。子どもたちと先生方は、カエルをどうするか一緒に考えました。カエルと自分を重ねて考えてみました。すると、子どもたちは、

ぼくたちも狭い中にいてどこにも行けなかったらたらいやだし、ママにも会えなかったらかなしい。だから、カエルは緑ヶ丘公園の池に逃がしてあげたい。

という思いをもち、みんなでカエルを緑ヶ丘公園に放しに行きました。そのあとも、虫を捕まえると「お帰りの時、庭に返してあげるんだよ！」と言っている声が聞こえてきます。

～お知らせとお願い～

今年度のお誕生会について

○今年度のお誕生会は、保護者の方に参加をしていただく形で行ない、従来の会食は「なし」で行いたいと思います。

衣替え

○6月より夏帽子となります。しかし、気温が上がりそうでしたらそれ以前での切り替えでも結構です。半袖・半ズボンの時期になりましたら、園指定の半袖シャツ、ハーフパンツを持たせてください。

また、記名もご確認ください。ブラウス、帽子等にしっかりとお子様のお名前をご記入ください。

※ハンカチ等もお洗濯で消えてしまう事がありますので、お手数でもご確認ください。

○5月26日(金)に**着替え袋を持ち帰りますので、中身の衣替え**をお願いします。

お友だちとのやり取り

○お友だち同士でのプレゼント、おみやげ、手紙などのやり取りを、園ではしないようにお願いします。

バス利用により発生する預かり保育の利用料金

○昨年度3月園だよりで「5年度から送迎バス利用に係り、預かり保育が発生した場合の利用料金を徴収させて頂く」という方針をお伝えしました。このことについて、本年度に入り再検討し、「バス利用により発生する預かり保育の利用料金は徴収しない」ことに変更します。ご迷惑をおかけいたしました。

これに伴い、コドモン登降園打刻について、8日(月)から登園打刻は朝の最終便終了後、降園打刻は15時として園の方で打刻をさせて頂いていますのでご了承下さい。本件についてご不明な点がございましたら事務へお問い合わせ下さい。

園外保育の園バス利用料

○園外保育で園バス利用の場合、利用料として1回50円を、翌月雑費で集金しますので、ご承知おきください。

駐車場利用について

○原則は園指定の駐車場をご利用ください。園周辺の車両通行に支障がないように、やむを得ない場合の**路上駐車は極力短時間でお願いします**。(お子様引渡しから5分くらいを目安にお願いします)

カエルの色が変わったよ！どうしてかな？



何を食べるのかなあ、調べてみよう！